

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 138

22. Juni 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks Martin Matzat, Robert Niehage, Marie Reitz, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Christoph Stahl, Manuel Sträßer
- Verspätet: Diana Howey, Gülşah Ibas, Ramin Roham-Pour, Henning Timm
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Gerrit Buse
- Für diese Sitzung entschuldigt: Raphael Krusenbaum, Tristan Skudlik, Dennis Spyra
- Gäste: Jan Bierwirth, Jan Böcker, Tim Garstecki, Stefan Poggenpohl
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Fakultätsgrillen</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Campusfest</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Lernräume</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Vertraulicher TOP</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Newsletter</b>	<b>4</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

# 1 Protokoll

Protokoll 137: Keine Anmerkungen → Wird veröffentlicht

# 2 Post

(keine Post)

# 3 Mails

- FSRK:
  - Infoveranstaltung für Lehramtsstudierende am Dienstag, den 29. Juni. Dabei geht es um das Pädagogische Einführungspraktikum
  - Benedikt Waerder tritt als Fachschaftenbeauftragter zurück; es muss ein neuer Fachschaftenbeauftragter gewählt werden. Hierfür gibt es bereits eine Doppelkandidatur (zwei Personen kandidieren zusammen).

*Ankunft (14:28) Gülşah Ibas*

*Ankunft (14:29) Leonhard Küper (Gast)*

*Ankunft (14:29) Ramin Roham-Pour*

*Ankunft (14:30) Diana Howey*

*Ankunft (14:33) Michael Gajda (Gast)*

# 4 Berichte

- Am 19. Juni 2010 war das Campusfest:
  - Wir sind etwas unzufrieden mit dem Standort, unser Stand war quasi hinter Wänden versteckt. Für das nächste Jahr sollten wir auf einem besseren Standort bestehen.
  - Die Couchen wurden am Samstag nicht abgeholt. Inzwischen sind sie zurück im CZI, der Transport sollte im nächsten Jahr besser organisiert werden.
- Vom 14. Juni bis zum 17. Juni fanden die StuPa-Wahlen statt. Die Wahlbeteiligung ist sowohl insgesamt als auch besonders bei der Informatik angestiegen. Es gab sehr positive Resonanz von den Wahlhelfern an der OH14. Somit stehen die Chancen gut, auch bei zukünftigen Wahlen eine Wahlurne in der OH14 zu bekommen.
- Nach der Sitzung gibt es Nudelsalat und Kuchen
- Kalender: Als dieser abgeholt werden sollte, war er nicht aufzufinden – vermutlich schon wieder vernichtet. Es müsste ein neuer ausgedruckt werden. Inzwischen wurde jedoch ein Jahreskalender gesponsort; daher soll erst zum Wintersemester wieder ein neuer Kalender gedruckt werden.
- Frank Thorsten Breuer hat mit Andreas Böpple gesprochen. Es hat sich herausgespielt, dass gar kein Hausverbot bestand und lediglich ein Platzverweis erteilt wurde (das wurde dann wohl hochgespielt). Frank Thorsten Breuer will noch eine diesbezügliche Mail schreiben.
- Film-AG-Material aus dem Taschenregal wurde entsorgt bzw. hochgestapelt.

- Heute ist um 16:00 Uhr Teamer-Treffen
- Janina hat an der Frauenvollversammlung teilgenommen und möchte eine Teilnahme nicht weiterempfehlen.
- Locher ist wieder “ansatzweise heile”
- LLP läuft bisher sehr gut.
- Wir haben nun eine Universal- Flaschen- und Glasbürste, um die Kaffeekanne zu reinigen.

Ankunft (14:38): Henning Timm

## 5 Fakultätsgrillen

- Das Fakultätsgrillen ist geplant für den 22. Juli 2010. Dies ist der letzte Donnerstag in der Vorlesungszeit.
- Die Event-AG ist wieder daran beteiligt und kümmert sich insbesondere um Cocktails und Grillen. Studierende sollen dort für Würstchen und Cocktails nicht bezahlen.
- Um dies zu finanzieren, soll der FSR einen Teil der Kosten in Höhe von 200 € übernehmen.
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt der Event-AG 200 € für das Fakultätsgrillen zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
22	0	1

Somit wird der Event-AG das Geld zur Verfügung gestellt.

## 6 Campusfest

- Ramin hat für das Campusfest eingekauft. Die Kosten von 14,93 € möchte er erstattet haben
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Ramin Roham-Pour 14.93 Euro für Getränke und Kekse zum Campusfest.

Ja	Nein	Enthaltung
23	0	0

Somit erhält Ramin das Geld erstattet.

## 7 Lernräume

- Das nächste Treffen mit Frau Kern-Isberner ist nächste Woche Dienstag (29. Juni 2010) um 13:00 Uhr.
- Für die darauffolgende LuSt-Sitzung werden Vorschläge gesucht, wie Lernräume aussehen sollten.

Was ist gute Lernraumausstattung?

- Vorschläge sind:
  - Tische, *vernünftige* Stühle (man muss lange darauf sitzen), Whiteboard, Terminal
  - Whiteboardwischer und Whiteboardmarker in ausreichender Menge.

- Zudem wäre es sehr gut, wenn man die Räume auch nach 19 Uhr und am Wochenende nutzen könnte.
  - Lerngruppen sind selten größer als 6-8 Leute. Daher sollte man auch keine größeren Räume konzipieren. Zudem wären Lernräume mit einer Größe für 2-4 Leute praktisch.
  - In den größeren Räumen wären auch Beamer praktisch.
  - Strom, Netzwerk, WLAN
  - Zugang zu Toiletten und die Möglichkeit, auch von dort wieder zum Lernraum zurück zu gelangen (im OH14 besteht die Möglichkeit, sich “auszuschließen”)
  - Eventuell Spinde in der Nähe der Lernräume. Details zur Schlüsselverwaltung müsste die Fakultät noch klären; eventuell wäre eine RFID-Lösung denkbar.
  - Fenster mit Verdunkelungsmöglichkeit (Vermeiden von Sonnenspielung in Rechnerdisplays und Whiteboard, zudem Lesbarkeit der Beamerbilder)
- Es wird abermals darum gebeten, dass die Lernraumstatistiken erhoben werden. Bisher seien gar keine Erhebungen von FSRlern durchgeführt worden.

## 8 Vertraulicher TOP

(siehe vertrauliches Zusatzprotokoll)

## 9 Newsletter

- Infoveranstaltung Lehramt (29. Juni 2010)
- Business meets Science
- Fakultätsgrillen am 22. Juli 2010, (Eventuell wird dies auf den nächsten Newsletter verschoben, weil noch nicht genügend Informationen vorliegen)
- Dortmunder Informatik-Tag (2. Juli 2010, zumindest unter Termine)

## 10 Sonstiges

- Heike Rapp (Lehrstuhl 7) fragte zu einigen Reservierungen des E23 nach. Wir vermuten, dass es sich um HOP, MOP und LGV handelt. Hier soll bei Gerrit angefragt werden.

*Die Sitzung wird geschlossen (15:37)*